

Soirée féminine de l'ASV tennis de table

Publié le 06/05/2019 à 04:56



Les femmes étaient à l'honneur pour une belle soirée conviviale

L'AS Véretz tennis de table a organisé sa traditionnelle « soirée féminine », et le club se félicite du succès de cette troisième édition, qui a accueilli plus d'une vingtaine de féminines qui s'étaient inscrites, qu'elles soient licenciées ou non.

Ce fut une soirée très réussie, lors de laquelle divers ateliers étaient organisés : fitness-ping en musique, services ping sur cibles, échange ping avec joueuse de haut niveau... sans oublier le relax-ping, avec une relaxologue-masseuse très appréciée par toutes.

Cette soirée s'est terminée par des petites gourmandises bien méritées. Le club envisage d'ores et déjà de réitérer l'animation l'année prochaine.